



Parti socialiste des
Montagnes neuchâtelaises
psmne.ch

22.201 - Guerre de gangs : il faut agir urgemment !

Intervention sur l'urgence de l'interpellation de Josiane Jemmely au nom du groupe socialiste

Madame la présidente,
Mesdames et Messieurs,

Le groupe socialiste comprend la préoccupation manifestée par le groupe UDC à travers son interpellation. Cependant, il trouve qu'en l'état actuel, alors que le dossier est en cours d'instruction, il est prématuré d'ouvrir un débat de fond sur le sujet, sans connaître les tenants et aboutissants de ces affaires. Notre groupe fait donc le choix de respecter le fonctionnement des institutions plutôt que d'agir de façon inopportune. C'est pourquoi, il refuse l'urgence.

Pour le groupe socialiste,
Josiane Jemmely